

CONGRESO DE LA CDMX

# Avanza fiscal en *fast track*: mañana definen de la terna

Los aspirantes al cargo fueron entrevistados ayer; pasará el mejor promedio según los diputados

POR GEORGINA OLSON

[georgina.olson@gimm.com.mx](mailto:georgina.olson@gimm.com.mx)

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia sesionará mañana para evaluar y elegir de la terna quien debe ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

“Después de que hicimos las entrevistas, lo que procede es que las compañeras diputadas y diputados, en las próximas horas, puedan hacer la evaluación de los aspirantes que fueron entrevistados, solicitan que a la brevedad posible nos hagan llegar las cédulas de evaluación de cada aspirante, con la finalidad de que podamos estar sesionando el día sábado 21 de diciembre a las 10 de la mañana para hacer el dictamen sobre la designación de la persona titular de la Fiscalía”, dijo a **Excélsior** el presidente de la comisión, Alberto Martínez Urincho (Morena).

Este diario publicó ayer que los 13 diputados que componen la comisión evaluarán 10 aspectos de los tres candidatos, entre ellos autonomía institucional; capacidad de administración y dirección institucional; diseño y ejecución de políticas públicas, y plan de política criminal y programa de persecución penal.

Martínez Urincho agregó que en cada uno de los rubros los diputados pueden asignar una calificación de 6 a 10. El objetivo es que una vez que los diputados entreguen todas las cédulas, se determine quien obtuvo el promedio más alto.

